

Cambio de labor en saludo al 28 de septiembre

Creado: Domingo, 24 Septiembre 2023 14:34

Visto: 307



Hoy la Dirección Municipal de Trabajo y Seguridad realizó un cambio de labor, con la colaboración del secretariado municipal de la FMC, para limpiar las áreas interiores y exteriores, pintar, engalanar y organizar locales, tareas previstas en saludo al 28 de septiembre, fecha en que surgieron los Comités de Defensa de la Revolución.

Dejaron lista, la sala-aula con el propósito de utilizarla en la preparación y capacitación de cuadros, especialistas, trabajadores sociales y también para las reuniones del Consejo de Dirección, de la Sección Sindical y otras actividades.

Una Revolución vale, en la medida que sea capaz de defenderse. Esa es la tarea fundamental de los CDR, que se hace efectiva a través de la vigencia revolucionaria y las demás tareas que desarrollan.

Cambio de labor en salud al 28 de septiembre

Creado: Domingo, 24 Septiembre 2023 14:34

Visto: 307



Cambio de labor en saludo al 28 de septiembre

Creado: Domingo, 24 Septiembre 2023 14:34

Visto: 307



[Síguenos en Facebook](#) 

Cambio de labor en salud al 28 de septiembre

Creado: Domingo, 24 Septiembre 2023 14:34

Visto: 307

Fuente: [Comunicador Institucional Poder Popular Frank País](#)